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先の衆議院選挙におきまして、民主党が快勝し、政権が交代し

ますが、この事は国民の多くが新しい政権に対し、現状をチェン

ジして欲しいという希望を託したという事かと思います。今後、

我々の住む中国地方が着実に発展していくために、新政権の下、

何がどのように変化し、どういった方向に進むのか、しっかり注

視していく必要がございます。

一方で、中国地方の経済情勢を顧みますと、昨年秋以降、世界

経済が、また日本経済が未曾有の経済危機にさらされるなか、中

国地方経済は影響を強く受け、国内の他地域にもまして深刻な事

態に陥っておりますが、ここに来まして、生産に持ち直しの動き

も出て参り、景気の底打ち感が出てきております。全国に先駆け

て人口減少社会を迎えております中国地方が将来にわたって持続

的成長を遂げていくためには、この経済危機を乗り越えるだけで

はなく、中国地方の産業がアジアをはじめとする、世界経済の成

長力を取り込んで一段と大きく飛躍することにより、国内外の競

争相手と対等以上の競争力を確保していく必要がございます。

私共、戦略チームとおきましても、中国地方の景気回復はもと

より、将来にわたって中国地方の経済の国際競争力を支える、国

際物流ネットワークの構築に向けて今、何をなすべきか、という

ことを官民一体になって真摯に議論し、変化のスピードに遅れる

ことなく、迅速に行動していかなくてはなりません。

本日の会議では、平成１９年６月に策定しました「中国地方の

産業の国際競争力強化に向けた緊急提言」の実現に向けたアクシ

ョンプランへの進捗状況を報告すると共に、緊急提言の見直し案

について、説明させていただきます。

本会議の場での積極的なご議論が戦略チームの活動の充実につ

ながることと存じます。何卒忌憚のないご意見を賜りますよう、

よろしくお願いします。


